

## 神奈川県における野鳥の高病原性鳥インフルエンザの発生 に伴う状況調査の結果について

令和5年3月3日（金曜日）に神奈川県相模原市で発生した高病原性鳥インフルエンザを受けて、野鳥監視重点区域内における野鳥の生息状況等について調査を実施したところ、野鳥の大量死等の異常は確認されませんでした。

※八王子市、町田市、多摩市の3市が野鳥監視重点区域に含まれています。

### 1 調査日

令和5年3月8日（水曜日）

### 2 調査結果

野鳥監視重点区域内における、公園、池及び森林等の飛来地において、生息状況調査、死亡野鳥調査等を実施した結果、野鳥の大量死等の異常は確認されませんでした。

### 3 今後の対応

野鳥監視重点区域内において、引き続き野鳥の監視を継続します。

参考 関連情報 環境省のホームページ

（高病原性鳥インフルエンザに関する情報、環境省自然環境局野生生物課）

[http://www.env.go.jp/nature/dobutsu/bird\\_flu/index.html](http://www.env.go.jp/nature/dobutsu/bird_flu/index.html)